

EMPOWERING OUR FAITH



Una donación a la NHCA 2024 permitirá a la Iglesia católica de New Hampshire satisfacer las crecientes necesidades de nuestras comunidades, parroquias, seminaristas, sacerdotes jubilados, escuelas católicas y mucho más. Estos ministerios nos garantizan que nuestra fe se perpetúe en las generaciones venideras y que dispongamos de sacerdotes en parroquias dinámicas, de niños que estudien y se comprometan con su fe en instalaciones actualizadas y de familias que lean y compartan historias de fe en sus hogares; todas ellas prácticas que usted puede ayudar a respaldar. Usted puede hacer su contribución a la campaña de diferentes maneras, entre las que se incluyen las donaciones únicas, compromisos y donaciones periódicas. **La NHCA se lleva a cabo en las parroquias de abril a julio de 2024 y los compromisos deben pagarse en su totalidad antes del 31 de marzo de 2025.** Cada dólar es cuidadosamente administrado para proporcionar la máxima rentabilidad a nuestros ministerios y la intención de la Diócesis es mantener los gastos administrativos lo más bajos posible.

De nuevo para 2024, a cada parroquia se le asigna un objetivo de recaudación de fondos para la NHCA. Las parroquias retendrán el 100% de todos los fondos recaudados por encima del objetivo para financiar las necesidades locales de la parroquia.

FORMAS DE DONAR

Haga su donación en línea

www.catholicnh.org/nhca

Haga una donación única, comprométase o haga una donación mensual recurrente utilizando una tarjeta de crédito o débito. Todas las donaciones recurrentes de la NHCA 2023 se renovarán automáticamente. Las donaciones pueden aumentarse, pausarse o detenerse en cualquier momento comunicándose con Anne Marie Ashford al 603-663-0152.

Pague con cheque

Haga su cheque a nombre de

New Hampshire Catholic Appeal ay envíelo por correo a:

New Hampshire Catholic Appeal
PO Box 5456
Manchester, NH 03108

Asegúrese de incluir el nombre de su parroquia en el cheque. Los compromisos por cheque recibirán recordatorios mensuales. Todos los compromisos tendrán una duración máxima de 10 meses y deberán ser pagados en su totalidad antes del 31 de marzo de 2025.

Valores/acciones, cuentas IRA, fondos asesorados por donantes y legados

Le agradecemos que tenga en cuenta este tipo de donaciones tan importantes. Si desea más información sobre cómo planificar su donación, llame a la Oficina de Desarrollo al 603-663-0136. Le rogamos que consulte primero a su representante legal o asesor fiscal para maximizar su beneficio.

¿Quiere saber más o hacer un donativo en línea? Escanee este código QR con su smartphone para ver el video de la NHCA 2024 y hacer una donación.



Si tiene preguntas sobre la NHCA, diríjase a:

Bevin Kennedy

Secretario del Gabinete, Desarrollo y Comunicaciones

bkennedy@rcbm.org

603-663-0136

Anne Marie Ashford

Gerente de Desarrollo, NHCA

aashford@rcbm.org

603-663-0152



CAMPAÑA CATÓLICA DE RECAUDACIÓN DE FONDOS DE NEW HAMPSHIRE 2024 FUTURO DE NUESTRA FE II

Un Pan, Un Cuerpo

Un Pan, Un Cuerpo



“De nuevo, estoy muy agradecido por su apoyo a todos nuestros ministerios y servicios católicos de New Hampshire a lo largo de los años. Sus donativos han marcado una enorme diferencia en nuestra tradición de fe en toda nuestra diócesis. Gracias a ustedes, estamos trabajando para establecer un futuro estable para la Iglesia católica de New Hampshire. Un futuro en el que todos cultivemos juntos nuestra fe compartida en Un pan, Un cuerpo.

La New Hampshire Catholic Appeal (NHCA) financia fundamentalmente los servicios comunitarios de Catholic Charities NH – permitiéndoles atender las necesidades inmediatas a nivel local, los seminaristas, la revista Parable, las parroquias, la formación católica – especialmente para adolescentes y jóvenes adultos, el cuidado de nuestro clero jubilado, los cementerios católicos, la educación católica, y los misioneros en el extranjero y el ministerio multicultural. La NHCA proporcionará a estos ministerios los recursos necesarios para llevar a cabo sus importantes misiones – pero sólo con su ayuda continua”.

+ Reverendísimo Peter A. Libasci, D.D.
Décimo Obispo de Manchester

ÁREAS DE APOYO



Atender las necesidades de los pobres y los vulnerables: \$1,184,857

La NHCA ayuda a Catholic Charities NH (CCNH) a responder a una cantidad cada vez mayor de solicitudes individuales de ayuda. Estas solicitudes, a menudo para necesidades básicas como combustible, gas o electricidad llegan a su programa de servicios comunitarios que cuenta con oficinas locales en todo el estado. Permitir que las familias mantengan la calefacción en sus hogares, evitar los cortes de electricidad y mantener el techo sobre las cabezas de los niños es un principio básico de nuestra fe católica.*

** Es importante señalar que la NHCA sólo financia el programa de servicios comunitarios de CCNH, que es uno de sus diez programas principales de servicios sociales. Our Place, Liberty House, New Generation, Mental Health Counseling Services, entre otros, son apoyados a través de las campañas realizadas por CCNH a lo largo del año. Por ello, seguirá teniendo noticias de CCNH a través del correo directo, campañas en línea, eventos especiales y mucho más.*



Proclamar el Evangelio y compartir la fe:

\$1,078,292

La NHCA ayuda a garantizar que nuestra fe sea compartida y celebrada entre nuestra población católica multicultural y nuestros misioneros en el exterior. También apoya significativamente la transmisión de la fe católica mediante la mejora de la educación católica y el apoyo a los ministerios de adolescentes y jóvenes adultos como Totus Tuus y los esfuerzos del ministerio universitario. Además, la NHCA ayuda en los esfuerzos de evangelización y catequesis, especialmente en apoyo de nuestra galardonada revista católica nacional, *Parable*.

Ayuda a las parroquias \$148,753

A través de la NHCA, las parroquias que tengan dificultades financieras pueden recibir ayuda para sostener los servicios esenciales de la parroquia, tales como dotación de personal, combustible o mantenimiento. Esto permite que incluso las parroquias situadas en los confines del estado permanezcan abiertas y accesibles a todos los fieles católicos, por dispares que sean. Además, 46 parroquias recaudaron más del objetivo de la NHCA asignado para 2023 y recibieron ingresos para utilizarlos en el mantenimiento del cementerio, la renovación de los salones parroquiales, etc. Las parroquias y la vida parroquial están en el centro de la práctica de nuestra fe.



Apoyo al clero jubilado y formación de futuros sacerdotes: \$306,566

Nuestros sacerdotes jubilados viven tiempos difíciles debido al aumento de los costos de vivienda, atención médica y los desafíos de la sociedad moderna. La NHCA mantiene cómodos a nuestros sacerdotes jubilados financiando los elementos esenciales necesarios para su subsistencia, tales como la atención médica y los ingresos en concepto de estipendios. Nuestro clero jubilado ha entregado su vida al servicio de nuestra diócesis y cuidar de ellos en esta etapa de la vida es fundamental.

La Diócesis ha asumido el compromiso de formar a nuestros sacerdotes y diáconos permanentes. Actualmente, la Diócesis de Manchester tiene 12 seminaristas en formación y cada año la Diócesis gasta más de \$500.000 en matrícula, alojamiento y comida. El apoyo a estos hombres, así como la formación continua de los diáconos permanentes es otro ministerio esencial que financia la NHCA.

Para un desglose completo de las distribuciones de Catholic Appeal 2023 de New Hampshire, visite nuestro sitio web en www.catholicnh.org/nhca.